
 

 
 

CITTA’ DI BARI 
 

 MUNICIPIO IV 

 

 

 

SESSIONE  D'URGENZA  

 

SEDUTA DI I^ CONVOCAZIONE 

 

DELIBERAZIONE N.  2015/00075            DEL  22/12/2015 

 

OGGETTO :    PROPOSTA PER L'INCENTIVAZIONE DEL CONFERIMENTO DELLA 

DIFFERENZIATA PRESSI I CENTRI RACCOLTA DELL'AMIU. 

 

L’anno duemilaquindici il giorno 22 del mese di dicembre, alle ore 17:00 ,con continuazione nei 

locali del Municipio, regolarmente convocato, si è riunito in seduta pubblica 

IL CONSIGLIO DEL MUNICIPIO 

All’inizio della trattazione dell’argomento specificato in oggetto, sono presenti: 

 

IL PRESIDENTE 

 ACQUAVIVA AVV. NICOLA  

 

I CONSIGLIERI 

 

N COGNOME E NOME Pres  N COGNOME E NOME Pres 
       

1 ANDRIULO Sig. Alberto SI  7 MENOLASCINA Sig. Vito Antonio SI 
2 BALZANO Sig. Giuseppe SI  8 PALOSCIA Sig. Michele NO 
3 BRANCALE Sig. Giovanni NO  9 QUARANTA Sig. Michelangelo NO 
4 CECINATO Sig. Giuseppe SI  10 QUARANTA Sig. Nicola NO 
5 DE GIULIO  Michele NO  11 SALIANO Sig. Vito NO 
6 FUMAI Sig. Giuseppe SI  12 SCHIRONE Sig. Claudio SI 

 

Assiste alla seduta, con funzioni di Segretario, il  Dirigente Giuseppe Laquale . 

 

Totale presenti: n. 6  su n. 12 consiglieri assegnati  

Assenti :  Giovanni Brancale Michele De Giulio Michele Paloscia Michelangelo Quaranta Nicola Quaranta Vito Saliano  

 



 

Il Presidente del Municipio 4, avv. Nicola Acquaviva, invita il presidente della II^ 

Commissione Permanente a relazionare su quanto in oggetto: 

 
La 2 Commissione Permanente, con riferimento all'azione di incentivazione del 

conferimento della “diffenziata” presso i Centri Raccolta AMIU, attualmente effettuata con un 

corrispettivo in punti, tramutabili in buoni spesa utilizzabili solo presso i grandi Centri 

Commerciali, ritiene che la possibilità di utilizzare i buoni spesa innanzi citati anche presso le 

attività commerciali ubicate nel IV Municipio o, in generale, presso attività commerciali della Città, 

oltre a favorire i piccoli commercianti, che lamentano un costante decremento di clienti ed incassi, 

creerebbe un circolo virtuoso che incentiverebbe anche le attività commerciali a farsi veicolo di 

sensibilizzazione alla raccolta diffenziata. 

Con tale obiettivo, si ritiene opportuno approvare tale indirizzo da sottoporre agli Organi 

Direttivi dell'AMIU, affinche avviino le procedure atte a stipulare convenzioni con le attività 

commerciali che, informate della opportunità offerta, intendano aderire. 

Tanto si rassegna al Consiglio per le definitive determinazioni in merito. 

 

IL CONSIGLIO DEL IV MUNICIPIO 
 

 UDITA la relazione del Presidente della II^ Commissione Permanente;  

 UDITA  la proposta deliberativa; 

 LETTO il verbale n. 318 del 01/12/2015; 

 SENTITI  gli interventi; 

ASCOLTATA  la proposta finale formulata dal Presidente; 

 VISTO il   D.Lgs 267/2000; 

 RILEVATO l’omesso parere di regolarità tecnica in atti del Direttore del Municipio, 

trattandosi di mero atto di indirizzo; 

 

Delibera 

 

1) RICHIEDERE, agli Organi Direttivi dell'AMIU, per le motivazioni in narrativa espresse e 

che qui si intendono integralmente richiamate, che valutino l'opportunità di stipulare 

convenzioni con le attività le attività commerciali ubicate nel IV Municipio o, in generale, della 

Città, per  l'utilizzo dei punti/buoni spesa rilasciati nei Centri Raccolta dell'AMIU a fronte del 

conferimento di rifiuti differenziati;  

 

2) DARE MANDATO alla Direzione del Municipio di trasmettere il presente provvedimento agli 

Organi Direttivi dell'AMIU. 

 

 

 



 

  

3) Con n. 7 voti favorevoli,  su n. 7 presenti e votanti; 

 

 



 

 

 

 

 

Di seguito il Presidente, stante l’urgenza, propone l’immediata eseguibilità del presente 

provvedimento; 

 

Pertanto,  

 

IL CONSIGLIO  MUNICIPALE 

 

 

ADERENDO alla suddetta proposta, con  n. 7 consiglieri favorevoli  su n. 7  presenti e votanti;   

 

 

 

DELIBERA 

 

Rendere immediatamente eseguibile la presente deliberazione, ai sensi dell’art. 134, comma 4, del 

T.U.E.L. 18 Agosto 2000 n.267. 

 

  

 

 

 



 

PARERI ESPRESSI AI SENSI E PER GLI EFFETTI  DELL’ART.49 COMMA 1° DEL 

D.LGS.267/2000, SULLA ALLEGATA PROPOSTA DI DELIBERAZIONE: 

1) PARERE DI REGOLARITA’ TECNICA: 

PARERE :  

 

Bari,  

 IL DIRETTORE DEL MUNICIPIO 

 () 

 

 

2) PARERE DI REGOLARITA’ CONTABILE: 

PARERE :  

 

Bari,  

 IL DIRETTORE DI RAGIONERIA 

 () 

 

 

 

 



Presidente 

6° punto all’ordine del giorno. “Proposta per l’incentivazione del conferimento della 

differenziata presso i centri di raccolta dell’Amiu. Delibera a proposta della II 

Commissione, se si vuole dare lettura. Prego, il Presidente.  

 

Consigliere.. 

Deve relazionare il nostro consigliere Balzano. 

 

Consigliere Balzano 

Buonasera a tutti. Presidente, Direttore, colleghi. La II Commissione permanente con 

riferimento all’azione di incentivazione del conferimento della differenziata presso i centri 

raccolta Amiu attualmente effettuata con un corrispettivo in punti tramutabili in buoni 

spesa utilizzati solo presso i grandi Centri commerciali, ritiene che la possibilità di 

utilizzare i buoni spesa innanzi citati anche presso le attività commerciali ubicate nel IV° 

Municipio o in generale presso attività commerciali della città oltre a favorire i piccoli 

commercianti che lamentano un costante decentramento di clienti e di incassi, creerebbe 

un circolo virtuoso che incentiverebbe anche le attività commerciali a farsi veicolo di 

sensibilizzazione della raccolta differenziata. Con tale obiettivo si ritiene opportuno 

approvare tale indirizzo da sottoporre agli Organi direttivi dell’Amiu affinchè avviino le 

procedure atte a stipulare convenzioni con le attività commerciali che, informate della 

opportunità offerta, intendono aderire. Grazie.  

 

Presidente 

Grazie, consigliere Balzano. Se ci sono interventi? Prego, consigliere Andriulo.  

 

Consigliere Andriulo 

Grazie, Presidente. In merito a questo nella nostra Commissione già tempo fa ci 

interfacciammo con l’assessore Petruzzelli in cui evidenziammo questa opportunità come 

anche con l’assessore Palone.. al Commercio. L’obiettivo nostro del nostro territorio 

anche qui è quello di incrementare il percorso della differenziata e di conseguenza 

utilizzare i commercianti come veicolo territoriale dove la gente ha un contatto più diretto 

ad incentivare loro stessi a diventare uno strumento pubblicitario per questo percorso 

sperando di un ritorno minimo, ritorno economico con questi voucher, questi buoni 

economici per poter avere un ritorno sulla loro attività. Però anche qui sino adesso 

l’assessore Petruzzelli ha fatto una convenzione coinvolgendo l’IKEA però non si sono 

coinvolte le associazioni di categoria dei Commercianti, ecco perché le chiedo 

gentilmente, sig. Presidente, se anche in questo caso lei si faccia carico visto che con 

l’assessore Petruzzelli su questo percorso della differenziata e delle problematiche 

connesse siamo in una situazione difficile, veramente difficile, credo che debba iniziare ad 

agire anche lei, sia noi come Commissione lo facciamo frequentemente ma anche c’è 

necessità di un suo intervento. Come anche quello di implementare l’orario di servizio 

anche pomeridiano il sabato per quanto riguarda il centro di conferimento sito fra Ceglie e 

Valenzano nel nostro territorio. Pertanto le chiedo in questo ambito di farsi carico di poter 

dare seguito a questa iniziativa di convincimento delle attività di categoria dei 

commercianti nel nostro territorio come di tutta l’intera città e nello stesso tempo di far sì 



di avere un tavolo tecnico con l’assessore Petruzzelli e con l’assessore al commercio 

propri per pianificare questo percorso. Grazie.  

 

Presidente 

Grazie, consigliere Andriulo. Chiaramente a questo punto credo che sarà opportuno e 

necessario anche una convocazione in II Commissione o a commissione congiunte 

dell’assessore Petruzzelli visto che insomma le problematiche sono sia di natura di 

competenza sportiva che di competenza di Igiene e Ambiente quindi mi faccio carico di 

portare prima possibile ad un incontro l’assessore Petruzzelli a cui potremmo rivolgere 

tutte le nostre richieste, ma infatti io preferirei, valutiamo un attimino, fatemi valutare un 

attimino se è il caso di farlo anche congiuntamente le Commissioni consiliari….e quindi 

in quella occasione penso che potreste unificare, va bene, magari la facciamo congiunta, 

allora quindi a questo punto fatte mie le raccomandazioni. Chi è favorevole alla proposta 

di delibera? All’unanimità. Per la immediata esecutività? All’unanimità.  

Alle ore 19, 40 si chiudono i lavori del Consiglio. Grazie.  

 



Il presente verbale viene sottoscritto nei modi di legge: 

 

IL PRESIDENTE 

Nicola Acquaviva 

 IL DIRIGENTE 

Giuseppe Laquale 

 

_______________________________________________________________________________ 

 

Si certifica che la presente deliberazione è stata pubblicata all'Albo Pretorio on line del Comune dal 

26/01/2016 e vi rimarrà per 15 giorni consecutivi. 

 

 

 

Bari, 26/01/2016 

 Il Segretario verbalizzante 

Luciana Cazzolla 

 

_______________________________________________________________________________ 

 

                                                 CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE 

 

Su relazione dell'incaricato si certifica che la presente delibera è stata pubblicata all'Albo Pretorio 

on line del Comune di Bari dal 26/01/2016 al 09/02/2016. 

 

          L'incaricato 

 

Bari,  

  

 

_______________________________________________________________________________ 

 

                                                 CERTIFICATO DI ESECUTIVITA' 

 

Si certifica che la presente deliberazione è divenuta esecutiva per decorrenza dei termini di 

pubblicazione di cui all'art. 134 TUEL. 

 

   

 

 

 

Documento informatico firmato digitalmente ai sensi del d.lgs n. 10/2002, del t.u. n. 445/2000 e 

norme collegate, il quale sostituisce il documento cartaceo e la firma autografa; il documento 

informatico è memorizzato digitalmente ed è rintracciabile sul sito internet 

http://albo.comune.bari.it 
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